## L'affaire Fénon

## Rapport sur les contributions

ID de Contribution: 1 Type: Non spécifié

## L'affaire Fénon

Dans une volonté politique de décentralisation de l'astronomie française, le 11 mars 1878, l'observatoire astronomique, météorologique et chronométrique de Besançon est créé. Le premier directeur Louis-Jules Gruey signe, en 1882-1883 deux contrats avec l'horloger Auguste Fénon pour la fourniture, sous deux années, d'une horloge sidérale et d'une pendule donnant un signal par jour synchronisant les pendules de la ville de Besançon afin de diffuser l'heure déterminée à l'observatoire. Mais ce qui semble tout tracé sur le papier va se compliquer jusqu'à faire appel à la loi...

Orateur: M. GAMEZ, Christophe (AHP-PReST, Université de Lorraine)

May 21, 2024 Page 1